

31 janvier 2024

MBDA et Saab renforcent leur coopération

La France et la Suède ont exprimé leur volonté de renforcer leur coopération dans le domaine de la défense dans le cadre d'un nouveau partenariat stratégique signé le 30 janvier, à l'occasion de la visite d'Etat en Suède du Président Emmanuel Macron. L'anti-char et la défense aérienne ont été identifiés comme domaines de coopération prioritaires.

Dans ce contexte, une nouvelle étape majeure a été franchie dans la relation entre les deux pays. Le 31 janvier, Eric Béranger et Micael Johansson, les CEO de MBDA et SAAB, ont manifesté leur volonté d'accompagner au mieux cette démarche, dans les domaines de l'anti-char et de la défense aérienne, deux domaines critiques pour les forces armées des deux Etats, notamment dans le cadre de conflits de haute intensité. Ils ont ainsi signé des lettres d'intention visant à renforcer leur coopération sur ces deux sujets, en marge du Business Forum organisé en présence des plus hautes autorités françaises et suédoises.

Eric Béranger, CEO de MBDA, a déclaré : *« Il s'agit d'une nouvelle étape importante pour le partenariat de longue date que nous entretenons avec Saab. Nous sommes tous deux des leaders mondiaux dans les domaines de l'anti-char et de la défense aérienne et nous continuerons de combiner nos expertises afin de proposer à nos forces armées les meilleures capacités sur le champ de bataille. La signature de ces lettres d'intention est une nouvelle preuve que la coopération est inscrite au cœur même des valeurs de MBDA. »*

Micael Johansson, Président et CEO de Saab, a déclaré : *« La proximité entre Saab et MBDA s'illustre depuis de nombreuses années par la coopération que nous entretenons et l'on peut se réjouir que la signature de ces lettres d'intention la renforce davantage et en élargisse le spectre. Le fait que cela se formalise à l'occasion de la visite d'Etat en Suède du Président Macron est le symbole même de combien deux gouvernements européens travaillant ensemble peuvent aider l'industrie à renforcer la sécurité collective. »*

La coopération dans le domaine de la lutte anti-char s'illustre par un travail conjoint autour de l'AKERON MP (ex MMP - Missile Moyenne Portée). Un premier contrat a été attribué à MBDA et Saab par la DGA et son équivalent suédois, le FMV (FMV - Försvarets Materielverk). Il permettra la mise en commun de l'expertise de MBDA et Saab dans le domaine de l'anti-char, afin d'accompagner le choix fait par les forces armées françaises et suédoises de se doter à court terme de l'AKERON MP. Ceci permettra en outre la mise en place d'une feuille de route commune visant à développer de nouvelles fonctionnalités, en particulier dans le domaine du tir au-delà de la vue directe, tout en préparant le missile à répondre aux futures générations de menaces que l'on pourra rencontrer sur le champ de bataille. Cette feuille de route permettra de maintenir la position d'AKERON MP comme la référence dans sa catégorie, une capacité indispensable dans un conflit de haute-intensité.

MBDA et Saab sont deux partenaires de longue date, comme le prouve notamment leur coopération autour des programmes de missile air-air Meteor et de missile de croisière TAURUS, ou encore au sein du consortium européen MarsEUs, voué à doter l'Europe d'une capacité souveraine de tir au-delà de la vue directe.



A propos de MBDA

MBDA est un groupe européen multinational unique, un leader mondial dans le domaine des systèmes d'armes complexes, jouant un rôle clé dans la protection des nations. Créé dans un esprit de coopération internationale, MBDA et ses plus de 15 000 collaborateurs travaillent ensemble dans l'objectif de soutenir la souveraineté nationale de la France, de l'Allemagne, de l'Italie, de l'Espagne et du Royaume-Uni, ainsi que des pays alliés dans le monde entier. En tant qu'accélérateur d'innovation, MBDA est le seul groupe européen capable de concevoir et de fabriquer des armes complexes pour répondre à toutes les exigences opérationnelles, actuelles et futures, des trois forces armées (Terre, Mer et Air). MBDA est détenu par Airbus (37,5 %), BAE Systems (37,5 %) et Leonardo (25 %).

Contacts presse

Charlotte Hachemi

+33 (0)7 88 15 79 24

charlotte.hachemi@mbda-systems.com

Julien Watelet

+33 (0)6 88 06 11 48

julien.watelet@mbda-systems.com

